



Nuestro Partido se encuentra en las actividades de II Congreso. Una gran actividad está desarrollando nuestra juventud en esa dirección.

Juventudes del Pueblo: intensa actividad

Una gran actividad está desarrollando el destacamento juvenil del MRP-JUVENTUDES DEL PUEBLO, en cuanto a su preparación con motivo de celebrarse el II Congreso del Partido.

Según nos informaron sus voceros, se están efectuando jornadas semanales de estudio de los diferentes documentos partidarios.

Algunas metas establecidas por los núcleos juveniles en la Universidad de Costa Rica es aumentar el número de afiliados a la Juventud del Pueblo, así como superar el número de periódico EL TRABAJADOR

distribuido en ese sector.

HOMENAJE POSTUMO

Las Juventudes del Pueblo, rindiendo homenaje póstumo al compañero militante del MRP Orlando Abellán fallecido trágicamente, acogió la propuesta de un núcleo en el sentido de denominarse Núcleo Orlando Abellán, en reconocimiento a sus múltiples cualidades de revolucionario.

VIAJAN A NICARAGUA

Este fin de semana, estarán viajando a la hermana república de Nicaragua dos compañeros miembros de la Juventud del Pueblo, quienes

fueron invitados a la celebración y recibimiento de la llegada de alrededor de 100 mil alfabetizadores, luego de haber derrotado a la ignorancia de medio millón de nicaragüenses.

Los delegados juveniles asistirán—según se nos comentó— con el objetivo de reafirmar el apoyo solidario de nuestra juventud hacia ese glorioso pueblo. Por otra parte, el interés que tiene conocer la participación de la Juventud Sandinista en la jornada alfabetizadora y a la vez, como punto fundamental, afianzar los lazos de amistad entre las Juventudes del Pueblo y la Juventud Sandinista 19 de Julio.

Celebran encuentro de organizaciones juveniles en Honduras

La decisión de reforzar los lazos de amistad, cooperación y solidaridad entre los pueblos representados fue acordado en una encuesta sostenida por las organizaciones juveniles revolucionarias de Centroamérica.

Participaron en el encuentro, por Costa Rica, el destacamento juvenil del Movimiento Revolucionario del Pueblo (MRP), Juventudes del Pueblo; por Honduras, las Fuerzas Universitarias Revolucionarias (FUR); por El Salvador, la Asociación General de Estudiantes Universitarios Salvadoreños (AGEUS), y el UR-19 de Julio, y por Nicaragua, La Juventud Sandinista 19 de Julio.

Rafael Angel Elizondo, quien es el Presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Nacional, representó a las Juventudes del Pueblo en las discusiones, cuyos objetivos eran conocer y discutir el desarrollo de los procesos revolucionarios en cada uno de los países.

CONTRA INTERVENCIÓN EN UNIVERSIDAD DE EL SALVADOR

Los representantes de la organización Universitarios

POR UN MOVIMIENTO ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIO

Las Fuerzas Universitarias Revolucionarias de Honduras, (FUR), manifestaron que, en este momento en que la Centroamérica de Francisco Morazán, de Sándino y Carlos Fonseca, de Farabundo Martí y Juan Santamaría, lucha por conquistar la libertad, esa organización se propone la conformación de un movimiento estudiantil vinculado al trabajo revolucionario de la clase trabajadora. Al mismo tiempo, se plantean la lucha por una Universidad más científica y democrática al servicio del pueblo.

Refiriéndose al surgimiento del FUR, Rafael Angel Elizondo anotó que las Juventudes del Pueblo "saludan tan importante obra revolucionaria surgida en el seno de ese movimiento estudiantil, ya que ello constituye una verdadera esperanza de liberación nacional del pueblo hondureño y sus estudiantes".

El encuentro observó también el rumbo: el de la revolución sandinista, la participación de la juventud y la campaña alfabetizadora.

COMPANERO "JORGE" DIRIGENTE DEL ORPA:

El pueblo guatemalteco lucha, seguro de la victoria

"Hoy, el pueblo guatemalteco avanza, al igual que el salvadoreño, hacia su liberación definitiva, con las armas en la mano y seguro de la victoria", manifestó a EL TRABAJADOR, el compañero "Jorge", dirigente de la Organización del Pueblo en Armas, de Guatemala.

El dirigente revolucionario guatemalteco, dio declaraciones a nuestro semanario en momentos en que las organizaciones revolucionarias de su país, multiplican sus acciones y el régimen tiránico y genocida del general Romeo Lucas García, acosado como está, responde con el terror y la represión más brutal contra el pueblo.

La ORPA nació a principios de la década del 70. Se forjó en el trabajo rigurosamente clandestino. Así, creció primero en el campo y luego en la ciudad.

"Durante un período de casi 9 años, estuvimos creando las condiciones políticas, ideológicas y militares. Fue el año pasado, el 18 de noviembre, con la toma de una finca, en la que transmitimos un mensaje revolucionario a la población, con lo que nos dimos a conocer, a nivel nacional", nos relata el revolucionario chapín.

"La ORPA no reclama ningún título de vanguardia—afirma el dirigente— y está dispuesta a aunar fuerzas en pro de una sólida unidad revolucionaria".

La ORPA, junto al Ejército Guerrillero de los Pobres (EGP), las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y el Partido Guatemalteco de Trabajo (Núcleo de Dirección - PGT), desarrollan un creciente trabajo unitario.

Al hablar sobre la estrategia de ORPA, "Jorge" señala que la guerra popular revolucionaria, es la única alternativa que le queda al pueblo guatemalteco para lograr su liberación.

"Nuestra organización lucha contra la explotación y la sobre-explotación a que está sometido el pueblo guatemalteco. Luchamos contra la clase dominante que detenta el poder en alianza con el ejército, luchamos contra la humillación y discriminación que dividen a nuestro pueblo, luchamos por exterminar este régimen opresor, instrumento, del imperialismo, luchamos por la liberación nacional y social, porque la educación, la salud, la alimentación, la vivienda, estén garantizados para todo el pueblo", subraya el dirigente de ORPA.

Al referirse al accionar de su organización, el compañero "Jorge" indica que la ORPA, durante los últimos 11 meses, ha mantenido una lucha sostenida y creciente. "Hemos realizado muchas tomas político-militares en fincas, aldeas y municipios; hemos organizado a la población, hemos impulsado mítines y acciones de propaganda revolucionaria."

La ORPA ha organizado varios frentes guerrilleros que desarrollan sus tareas a nivel nacional.

"El ejército guatemalteco, para penetrar a las zonas donde opera ORPA, ha tenido que recurrir a vastos operativos, en los que se han movilizad hasta 900 soldados", informa el dirigente revolucionario.

Y puntualiza:

"En el departamento de San Cristóbal Cucho, Municipio de San Marcos, a fines de noviembre del 79, el ejército criminal de Romeo Lucas, movilizó a 600 soldados, apertrechados con moderno armamento, rifles Galil, morteros, bazukas, ametralladoras, y apoyados por helicópteros. Sin embargo, su operativo de cerco para aniquilar nuestras fuerzas que operan en la zona, resultó un fracaso: les ocasionamos 27 bajas, sin una sola nuestra".

"En marzo de este año, les desarticulamos en dos horas un operativo en el que movilizaron 300 soldados; les ocasionamos 8 bajas y sufrimos una nosotros. Esta acción se desarrolló en las márgenes del Río Chayán, en San Marcos".

"A finales de mayo, en la finca "La Sola" y "Dos Marías", también en San Marcos, desarticulamos un cerco de 600 soldados y les ocasionamos 20 bajas. En este operativo utilizaron fuerzas de infantería, artillería, dos helicópteros, 1 avión a reacción y una avioneta. Ante su fracaso, se dedicaron a bombardear la población civil, sembrando el terror y la muerte en las aldeas de la zona. Ahí asesinaron a 6 campesinos a sangre fría, a los que luego presentaron como guerrilleros".

"Y más recientemente, el 6 de julio, en el departamento de Retalhuleu y Quetzaltenango, con nuestra acción guerrillera, les obligamos a dispersar sus fuerzas, que eran de más de 900 hombres, les produjimos 140 bajas y les destruimos dos camiones".

Es importante destacar aquí que, en la medida en que la lucha de las fuerzas revolucionarias se multiplica, crece, el ejército se encuentra más limitado para enfrentarnos con posibilidades de algún éxito.

Esto, lógicamente, promueve la desmilitarización en sus filas y hace que sus altos mandos profundicen sus acciones criminales y de terror indiscriminado contra la población civil.

El 20 de junio pasado, la ORPA realizó un reparto masivo de 1 millón de volantes a nivel nacional, en el que se denuncia tal situación y se llama al pueblo a dar la lucha por el derrocamiento del régimen.

También, secretamente, se impulsó la distribución de 40.000 volantes en los centros de diversión, durante los días de franco de las tropas, en los que se hacía un llamado a deponer las armas.

El dirigente revolucionario guatemalteco recalca que su organización considera que la unidad de las 4 organizaciones es el único camino que garantiza la victoria del pueblo guatemalteco. "Las organizaciones coinciden en la estrategia de guerra popular revolucionaria. Hoy lo que desarrollamos es una guerra de guerrillas con la cual minamos la fuerza del enemigo", indicó.

"El proceso unitario avanza, sobre la base de ese planteamiento de unidad estratégica y nos acerca, día a día, al día de la victoria y a la instauración de un gobierno popular y democrático".

Crece repulsa internacional contra junta boliviana

Por unanimidad la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina (COPPAL) decidió que contra la Junta Militar golpista boliviana debe tomarse medidas drásticas y directas.

La COPPAL reunida la semana pasada en la capital ecuatoriana apoyó la iniciativa nicaragüense de convocar a los cancilleres de los países miembros de la OEA para condenar el golpe militar en Bolivia.

Reune en su seno a organizaciones políticas latinoamericanas de diversas ideologías tales como el Frente Sandinista de Liberación Nacional, Nicaragua, al Partido Revolucionario Institucional (PRI), de México, Acción Democrática de Venezuela, etc., y es presidido por el mexicano Gustavo Carvajal Moreno.

Se exhortó a los jefes de los países del Pacto Andino a señalar al gobierno militar de Bolivia y a reconocer al gobierno clandestino

de Unidad Nacional de Hernán Siles Suazo. La COPPAL catalogó estas medidas como una contribución directa para poner fin a los golpes militares y a las dictaduras negadoras de los derechos humanos en América Latina.

Por otro lado, fuentes del arzobispado de La Paz calcula en más de 2000 el número de detenidos, y su man cientos los muertos, asesinados por las fuerzas armadas y grupos paramilitares bolivianos asesorados por agentes de seguridad de Argentina.

Se menciona que el régimen ha desatado una persecución implacable contra la población civil y sacerdotes, quienes han sido objeto de torturas y simulacros de ajusticiamiento.

Los reportes dan cuenta que los fusilamientos han sido masivos. Un sobreviviente narró a un reportero que tras de haber sido recluido en un estadio fue conducido

con un grupo de detenidos a una zona montañosa donde fueron ametrallados por la soldadesca.

Medios informativos norteamericanos han vinculado a la actual junta militar de Bolivia con el tráfico de drogas.

"Los mayoristas de la cocaína están prácticamente en el poder en La Paz", informó la revista "Newsweek". Afirman que existen hechos concretos que dejan claro la relación existente entre los gobernantes castrenses y el tráfico ilícito de cocaína hacia otros países, principalmente a los EEUU.

Por último se ha conocido que el Coronel Luis Arce, Ministro del Interior ha impedido la salida al exterior de la expresidente Lidia Gueller; ya que según él, dio "declaraciones falsas" a la prensa internacional. La Gueller declaró que las fuerzas armadas la obligaron a renunciar bajo amenaza armada.



Un grandioso recibimiento preparan en Nicaragua a todos los brigadistas alfabetizadores.

Alfabetizados dicen: "Carlos Fonseca, hemos cumplido"

"Hoy como ayer la victoria también será nuestra y con mucho orgullo podremos decirle al mundo entero que nuestra Nicaragua Libre será el 23 de agosto "Territorio Libre de Analfabetismo" porque nuestra vanguardia tiene detrás a todo un pueblo revolucionario consciente, capaz de entregarse a las nuevas tareas que nuestra revolución nos encomendará" manifestó Fernando Cardenal, Coordinador Nacional de la Cruzada de Alfabetización que ha tenido lugar en Nicaragua desde marzo del presente año.



Carlos Fonseca, jefe indiscutible de la revolución sandinista.

Este sábado 23 concluye la intensa jornada cultural para lo que se ha preparado en la Plaza 19 de Julio un grandioso recibimiento a los alfabetizadores, que en número de 100.000 saldrán de las montañas y las ciudades donde llevaron la luz de la enseñanza a más de medio millón de nicaragüenses.

Muchos de estos estarán presentes en el majestuoso acto que se prepara, rindiendo testimonio de su agradecimiento y reconocimiento a la Revolución Popular Sandinista y su vanguardia el FSLN.

Durante los meses de abril y mayo, decenas de miles de cubanos abandonaron masivamente su patria. Muchos de ellos creían sinceramente que se dirigían a la tierra prometida, al país de la libertad y del bienestar.

Hoy día, algunos de ellos prefieren correr el riesgo que implica secuestrar un avión, con tal de salir del paraíso gringo y regresar a Cuba.

Ahora, muchos miles de esos auto exiliados, se dan cuenta que lo que les hacía

Esta cruzada, ha sido considerada por la Revolución como tarea prioritaria. Es así como se logró erradicar la ignorancia que la dictadura somocista y el imperialismo sostuvieron en Nicaragua durante casi medio siglo.

El analfabetismo fue atacado en todos los frentes como ha dado a conocer el Ejército Popular de Alfabetización constituido para impulsar la guerra contra la ignorancia. En campos, montañas y ciudades, los lápices, cuartillas y cuadernos pasaron a ser parte del arsenal de combate del EPA.

crear el Tío Sam, no eran más que cantos de sirena. Con tal de golpear la imagen de la Cuba revolucionaria, el Gobierno de Carter, el que se llama a sí mismo "defensor de los derechos humanos", no dudó en utilizarlos como simples peones de su ajedrez. Lo único que el gobierno gringo quería era que esos infelices cruzaran el estrecho de La Florida. Una vez que llegaban, ya de nada servían. Así, decenas de miles siguen confinados en verdaderos campos de concentración, y a los que están libres, se les hace imposible

Cada casa se convirtió en una escuela sandinista y cada nicaragüense honesto en un alfabetizador, fiel representante de los más puros ideales de Sándino, de Carlos Fonseca, y de todos los héroes y mártires que ofrendaron sus vidas por la victoria del pueblo, y que hoy son recordados en la jornada "Héroes y Mártires de la Revolución".

Fueron inútiles todos los esfuerzos que hizo la contrarrevolución para arrebatar esta hermosa victoria popular.

La sangre de los jóvenes brigadistas asesinados por las balas traidoras, al igual que la de los que cayeron víctimas de las enfermedades y accidentes consecuentes con la consigna de "... después del primer paso, no retrocedemos jamás", fue el mejor estimulante para que el pueblo entero continuara adelante con la noble tarea de la enseñanza y el aprendizaje.

Las campañas difamatorias levantadas por los reaccionarios en el exterior no pudieron tampoco detener esta primera muestra de la justicia y poder popular.

Ahora, todos los verdaderos nicaragüenses pueden decir con infinito orgullo: ¡Carlos, tu pueblo ha cumplido!



El Salvador: la guerra de liberación no se detiene

Voceros del Frente Democrático Revolucionario (FDR), informan que en El Salvador continúa desarrollándose una guerra total.

Durante una conferencia de prensa en Lima, Perú, el FDR indicó que la Junta Militar ha impuesto "un esquema total de represión, con el apoyo lamentable de Gobiernos vecinos y de Estados Unidos".

El Salvador, "sufre un baño de sangre y la represión es ya genocida", destacó un dirigente del FDR, el cual precisó además que el número de muertos en lo que va del año sobrepasa la cifra de 4 mil.

Entretanto, y según versiones de observadores políticos, la guerrilla se mostró en capacidad de enfrentar a las fuerzas represivas en el mismo centro de la capital, en tal medida, que el régimen se vio obligado a utilizar helicópteros y aviones artillados.

Por su parte, un boletín de guerra de las Fuerzas Populares de Liberación -FPL- "Farabundo Martí", da cuentas de duros golpes dados por el Ejército de Liberación Popular (ELP) al ejército al mando de la Junta de Gobierno.

Al respecto, el boletín de las FLP, afirma que el miércoles 13 de agosto, a las 8 de la noche, unidades armadas de la guerrilla realizaron una voladura con explosivos de ANTEL en la Colonia Santa Lucía al oriente de la capital.

También asegura el boletín que ese mismo día, fue emboscada una patrulla de la Guardia Nacional en el cantón de Salitre de Aguilares, al norte de San Salvador, causando 7 bajas al enemigo entre muertos y heridos.

El jueves 14 de agosto, a las 7 de la mañana, fue emboscado un camión del Ejército en la Colonia Miralvalle, por dos pelotones del ELP y se atacó a los camiones de refuerzo de la Primera Brigada de Infantería del cuartel de San Carlos en ciudad Satélite y en el redondel de la citada colonia Miralvalle. En esta operación se le causaron a las fuerzas represivas un total de 60 bajas: 20 muertos, 40 heridos.

El combate se inició a las 7 de la mañana, aniquilándose el primer camión; luego, a las 7 y 10 minutos de la mañana, se hicieron contenciones a los refuerzos en la entrada Satélite y al Redondel Miralvalle, prolongándose el combate hasta las 10 de la mañana.

El parte de guerra de las FPL, señala claramente que las unidades militares de la guerrilla han ocasionado sólo en estos días 77 bajas al enemigo.



Escenas como éstas pronto desaparecerán del suelo salvadoreño. Las fuerzas guerrilleras se fortalecen cada vez más.

Asimismo, la guerrilla asegura que son decenas de hijos del pueblo, los que se incorporan a las fuerzas armadas populares, futuro ejército revolucionario, instrumento militar, con el cual, según el boletín, derrotarán al ejército reaccionario y sus criminales cuerpos represivos.

Estados Unidos: el espejismo de un paraíso

Es decir, alrededor de 10 millones estarán sin trabajo.

Y como esa sociedad de la "democracia" y la "justicia" es profundamente racista y discriminadora, el desempleo por muy miserable que sea, se ha hecho feroz. Y donde se concentra esa batalla por la supervivencia, es precisamente en Miami.

Por eso, no es de extrañar que ahora muchos cubanos están deseando regresar al "infierno rojo", donde es cierto que se vive una vida austera, donde no hay desempleo ni prostitución,

ni criminalidad ni mucho menos discriminación racial. Para el gobierno gringo, los cubanos a los que amasó durante años para que salieran de la isla, se les están convirtiendo en una bomba de tiempo. Eos infelices que se fueron en busca del paraíso, hoy sufren mercedamente lo que su ambición y servilismo les llevó a hacer. Para el pueblo cubano, el presente es de trabajo noble, el futuro es luminoso y cada día es de inmensa alegría, porque se contruyen, hermosos, el socialismo y la revolución.